

Tremitas Newsletter, 1. Dezember 2016



Wir begrüßen herzlich unsere Leser und Leserinnen des 18. Newsletters zum Projekt Tremitas.

In unserem Informationsblatt möchten wir Sie über aktuelle Entwicklungen des Projektes informieren, damit Sie hinsichtlich des Fortschritts des Projektes auf dem neuesten Stand sind. Diese Neuigkeiten stehen seit dem letzten Newsletter zur Verfügung:

Tremitas erhält ein neues Design:

Seit November wird daran gearbeitet dem Tremitas Projekt ein neues Gesicht zu geben. In den kommenden Wochen und Monaten wird es ein neues Logo und einen Schriftzug geben, danach wird daran gearbeitet die Webseite zu aktualisieren und zu modernisieren. Der Name Tremitas bleibt natürlich erhalten und wird weiterhin verwendet. Wir freuen und demnächst die neuen Änderungen vorstellen zu können.

Erste Tremitas Alpha Rückmeldungen in Entwicklung geflossen:

Wir möchten uns bei den freiwilligen Personen bedanken, die seit einiger Zeit den Tremitas Alpha Stift testen. Offiziell wird die Testphase sehr wahrscheinlich Ende Jänner enden. Schon davor haben wir aber erste Rückmeldungen von Testern erhalten, was das zukünftige „Fieberthermometer für Parkinson“ können soll. Falls noch jemand an der Entwicklung teilnehmen möchte, ist herzlich dazu eingeladen mit uns Kontakt aufzunehmen.

Serienentwicklung hat begonnen:

Inzwischen haben die Arbeiten am serienreifen Tremitas begonnen. In einer ersten Phase werden die grundlegenden Eigenschaften des neuen Stiftes erarbeitet, damit er medizinproduktetauglich ist. Anschließend werden die Empfehlungen der Tester in das Design einfließen, um den Stift weiterzuentwickeln.

Wir bedanken uns herzlich für Ihr Interesse am Tremitas Projekt und freuen uns, wenn wir Ihnen auch im nächsten Monat den nächsten Newsletter zuschicken dürfen. Falls Sie Fragen oder Wünsche haben, dann melden Sie sich bitte bei uns.

Bis dahin verbleiben wir mit besten Grüßen,
Tibor Zechmeister und das Tremitas Team